\$846,173 Tirada: \$1.220.250 Difusión: \$1.220.250 Ocupación:

Audiencia

7.300 7.300 69,34%

21.900 Sección: Frecuencia:



## Buscan dar más seguridad e iluminación en Playa Las Machas

Autoridades lleharon hasta el sector para conocer en terreno las demandas de los locatarios in situ.



SE REALIZARON LAS REVISIONES CORRESPONDIENTES EN EL TENDIDO DEL SECTOR

Redacción

a Delegada Presidencial Regional, junto al Seremi de Energía, la Subsecretaría de Prevención del Delito, representantes municipales, Carabineros y Armada de Chile, se reunieron en Playa Las Machas, para conocer en terreno las demandas de los locatarios del sector, quienes se manifestaron preocupados por la seguridad y la escasa iluminación del lugar.

En la oportunidad, la Delegada Presidencial regional, Camila Rivera Tapia, estableció un trabajo conjunto entre las institu-

ciones convocadas y los empresarios del sector costero, que contribuya a incrementar la seguridad de quienes frecuentan dichos locales y su entorno, durante todo el año, pero especialmente en temporadas turísticas, para lo cual se comprometieron a reforzar los patrullajes y fiscalizaciones preventivas.

## **AGILIZAN ACCIONES**

El Seremi de Energía, Julio Verdejo Aqueveque, se comunicó a la Municipalidad para agilizar las acciones tendientes a la iluminación inmediata del sector, entidad que rápidamente respondió a la petición, revisando y habilitando el encendido de las luminarias públicas del entorno.

Las autoridades presentes en el encuentro se comprometieron con su trabajo conjunto a ser parte de las acciones de articulación de seguridad ciudadana que implementa la Delegación Presidencial Regional como una respuesta eficaz comprometida por la tranquilidad, orden público y resguardo de las personas y bienes en la región.

Vecinos del sector dieron a conocer estos poroblema a La Estrella, que, tras las consultas, lograron sere solucionados. 😏



LA IDEA ES QUE ESTE TURÍSTICO SECTOR DE ARICA ESTÉ PERMANENTEMENTE ILUMINADO.